



## **Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen**

im BA 1 Altstadt-Lehel

Ilga Fink, Peter Hörauf, Philippe Louis,  
Dr. Marie Meinhold, Markus Stadler,  
Andrea Stadler-Bachmaier

Antrag für den BA-Ferienausschuss am 23.08.2022

## **Ausstiegsleiter im Eisbach auf Höhe der Dianabadschwelle wieder anbringen**

### **Der BA1 Altstadt-Lehel beschließt:**

Die Bayerische Schlösserverwaltung - Verwaltung des Englischen Gartens München und das Baureferat werden aufgefordert, die abmontierte Ausstiegshilfe für Schwimmer\*innen auf der Höhe der zweiten Eisbachwelle (Dianabadschwelle) beim Abzweig zum Oberjägermeisterbach unverzüglich wieder anzubringen.

### **Begründung:**

Bisher konnten die Schwimmer\*innen im Eisbach vor dem Erreichen der zweiten Surferwelle komfortabel wieder den Eisbach verlassen, indem sie die vorhandene Sprossenleiter hinaufkletterten. Mittlerweile wurde die Leiter abmontiert und es gibt nur noch den Handlauf. Dieser führt zwar dazu, dass die Schwimmer\*innen aus dem schnellen Eisbach in den ruhigeren Oberjägermeisterbach abzweigen können, jedoch ist für viele Schwimmer\*innen die Brüstung deutlich zu hoch, um sich selbstständig hochzuziehen. Wenn diese Maßnahme lediglich dazu dienen soll, das Schwimmen im Eisbach weniger attraktiv zu machen, so ist dies nicht sinnvoll. Vielmehr ist anzunehmen, dass Schwimmer\*innen vermehrt versuchen werden später aus dem Eisbach auszusteigen und durch die zweite Surferwelle zu schwimmen. Dies kann zu gefährlichen Kollisionen zwischen den Surfer\*innen und den Schwimmer\*innen führen, zudem ist das Durchschwimmen der Welle nicht ungefährlich und die spätere Strecke des Eisbachs birgt auch einige Gefahrenstellen. Es muss daher im Sinne der Sicherheit unbedingt wieder eine Ausstiegshilfe montiert werden, damit die Schwimmer\*innen an dieser Stelle ungefährdet den Eisbach verlassen können.

Fraktion B90/Die Grünen  
Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1  
11.08.2022